
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202５026  

校長室の窓から 

星置ニュースＮＯ．50（100） 

 日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。今年度、星置校舎、紅葉山

校舎、ほしみ高等学園の一校三校舎体制も修了式、離任式も終了し、昨日次年度への校内体制に向けて、少

しずつ準備が始まりました。 

 保護者ならびに地域・関係機関の皆さまのサポートもあり、児童・生徒達のたくさんの笑顔がはじけてい

たことは、私たち職員にとって大きな喜びであり明日への活力となりました。ありがとうございました。 

 この『校長室の窓から星置ニュース』も 2年間で 100 号となりました。保護者、地域・関係機関の皆さ

まにとどまらず、世界、都府県の仲間の皆さまにも愛読していただき感謝申し上げます。内容的にまだまだ

な部分や誤字脱字など、大変失礼なところもあったと思います。100号のこの場かり 100 回分の気持ちを

こめ「ごめんなさい m(_ _)m」をします。 

 

 さて、令和 7年度、校長の私は星置に残留となります。一校三校舎体制の集大成となるのか・・・ 

私の目指す学校とは・・・残留へのミッションを自分なりに考察し、児童生徒 300名、職員 200名の 

新しい一歩を後押しできる校長として、引き続き自分らしく『元気に明るく対話と行動』を推進していきま

す。今後とも多くの叱咤激励をお願い申し上げます。 

 お近くに寄られた際は、遠慮なく校長室までお越しください！！お待ちしております。 

 

1年間 ありがとうございました！！ 次年度もよろしくお願いいたします！！ 

 

 令和 7 年度管理職の紹介等は、4月 1 日（火）三校舎合同職員会議終了後、新しくなった「校長室の

窓から星置ニュース」でご紹介していきます！ 

 本日東京は 27度まで気温上昇とニュースでいっていましたね～北海道は今週の雨が過ぎれば、いよい

よかと！！(^^;) どうか皆さまあと少し踏ん張っていきましょう～ご自愛ください！！ 

                               北海道星置養護学校長 淺井謙作 

 本日より、令和 7 年度体制に向けて私たち管理職も準備に入ります。今年度退職及び異動される管理職を

ご紹介します。 

 山本事務長        ご勇退 

 近藤副校長        函館高等支援学校 校長 

 紅葉山校舎德永教頭    美唄養護学校 教頭 

 ほしみ高等学園渡部教頭  星置養護学校 副校長 

今までありがとうございました。新しい場所で活躍を応援しています！！ 

1年間ありがとうございました 


